

Haltern am See, 22.04.2022

Installation von Sirenen zum Bevölkerungsschutz

Anfang kommender Woche werden an der Annabergstraße und der Heerstraße zwei Mastsirenen aufgebaut. Diese dienen dazu, die Bevölkerung im Rahmen einer präventiven Gefahrenabwehr rechtzeitig und umfassend vor herannahenden Gefahren warnen zu können.

Am Montag werden die erforderlichen Schachtarbeiten und das Einbringen der unteren Mastteile durchgeführt. Dienstag kommt ein Hubsteiger zum Einsatz, der die weiteren Mastsegmente und den Sirenenkopf aufsetzen wird.